



## Ahora Morena y Frente Amplio retrasan las precampañas por disputas internas

Las disputas internas por la definición de la persona que será candidata a la jefatura de gobierno llevaron a Morena a retrasar, al menos una semana, el inicio de las precampañas que oficialmente debieron iniciar este domingo, mientras que en el caso del Frente Amplio por México, casi no logran registrar su coalición en la Ciudad de México, pues hasta una hora antes del vencimiento del plazo para hacerlo, el PAN, PRI y PRD no llegaban a un acuerdo sobre la candidatura.

Desde que el Instituto Nacional Electoral (INE) emitió un acuerdo en materia de paridad sustantiva para que los partidos que integran las dos coaliciones postulen al menos a cinco mujeres en las nueve entidades con elecciones locales, los partidos y sus respectivas coaliciones han enfrentado presiones internas y tensiones tanto con los aspirantes como con la militancia. El arranque de las precampañas fue determinado por la autoridad electoral para iniciar este domingo 5 de noviembre en la Ciudad de México, Jalisco y Yucatán, sin embargo, Morena decidió posponerlo hasta el próximo 10 de noviembre, en tanto se resuelven los procesos de definición de las Coordinaciones de Defensa de la Transformación en las entidades federativas donde habrá elecciones el siguiente año: Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

Por su parte, el Frente Amplio por México postergó el arranque del periodo de precampañas para el cargo a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. En Yucatán la candidatura del alcalde con licencia de Mérida, Renán Barrera Concha, es la única registrada por el Frente para las precampañas, un periodo establecido en la ley para que los partidos definan internamente a sus candidatas y candidatos.

En tanto, Movimiento Ciudadano simulará precampañas, pues tendrá precandidatos únicos para las contiendas en la Ciudad de México, Jalisco y Yucatán, se trata de Salomón Chertorivski, Pablo Lemus y Vida Gómez, respectivamente, quienes comenzaron sus actividades de proselitistas este domingo.

En la última semana, se difundió que el PAN impondría a Santiago Taboada, alcalde con licencia de Benito Juárez, como el candidato a la jefatura de Gobierno por el frente opositor, pero el acuerdo fue rechazado por las aspirantes Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, y Cynthia López, diputada federal del PRI, y las dirigencias del PRI y PRD en la capital del país.

<https://www.animalpolitico.com/politica/precampanas-morena-frente-disputa-interna>